

Le Sourire de la forêt au en visite au Sénat



VIE ASSOCIATIVE ■ Le club du Sourire de la forêt s'est offert une journée à Paris, jeudi dernier. Les quarante-six personnes accompagnées par le maire, Florence Bonduel, ont été accueillies par l'assistante parlementaire du sénateur, Jean-Pierre Sueur, parti en mission en Nouvelle-Calédonie. Après la visite commentée du Sénat, « nous avons eu la chance de boire un verre à la buvette du Sénat », précise le président François Daubin. Le groupe a également profité d'une balade en bateau-mouche.

Agenda : Méchoui le jeudi 4 août.